

ABSTRAK

Muhammad Ilham. 105271101018. 2022. *Fungsi Komunikasi Dakwah Pembina Dalam Meningkatkan Nilai-nilai Agama Santri MTs Pondok Pesantren Al-Mujahidin Muhammadiyah Jauhpendang Kabupaten Wajo.* Dibimbing oleh Dr. Dahlan Lama Bawa, M.Ag dan Muhammad Yasin, Lc, MA.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana keadaan akhlak Santri melalui penanaman nilai-nilai agama, bagaimana fungsi komunikasi dakwah pembina dalam meningkatkan nilai-nilai agama santri, serta bagaimana bentuk-bentuk komunikasi dakwah pembina dalam peningkatan pada nilai-nilai agama Santri Pondok Pesantren Al-Mujahidin Muhammadiyah Jauhpendang Kecamatan Pitumpanua Kabupaten Wajo.

Penelitian ini bersifat deskriptif kualitatif, yaitu suatu penelitian yang bertujuan untuk mendapatkan sebuah fakta yang didapat melalui pengamatan secara objektif ilmiah dengan bepatokan pada metodologi dan teoritis yang sesuai keilmuan yang ditekuni. Dalam proses pengumpulan data penelitian menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi.

Adapun hasil pada penelitian ini menunjukkan bahwa fungsi komunikasi dakwah dalam peningkatan nilai-nilai agama dalam hal ini akhlak santri Pondok Pesantren Al-Mujahiddin Muhammadiyah Jauhpendang sanagatlah besar sehingga Santri mempunyai akhlak dan karakter yang baik. Walaupun tidak dapat dipungkiri masih ada sebagian kecil Santri yang mempunyai akhlak yang kurang baik, ini disebabkan oleh pengaruh lingkungan dan pergaulan. Umumnya santri yang tidak menetap di pondok, itu memiliki akhlak yang kurang baik karena kurang menjaga pergaulannya dan terlepas dari pengawasan orang tuanya sehingga terdidik di lingkungan yang kurang tepat dan meberikan pengaruh buruk terhadap Santri tersebut. Dan bentuk komunikasi dakwah yang dilakukan pembina dalam pembinaan akhlak santri beragam seperti memberikan nasehat, memberikan contoh teladan yang baik, meberikan ceramah, kajian keislaman dan membrikan hukuman yang mendidik sehingga menjadikan mereka santri yang berakhlak mulia dan bertakwah kepada Allah SWT.

Kata Kunci: Komunikasi, Dakwah, Peningkatan Nilai Akhlak, Santri